



Franz Ungrad

Technical Coordinator Unihockey Special Olympics

Erst mit 30 Jahren hat mich das Unihockey-Virus erwischt, dafür bis heute nicht mehr los gelassen. Und es hat mich wirklich schwer erwischt: Zuerst als Spieler (2.Liga Kleinfeld bis NLA Grossfeld), dann als Clubtrainer, danach als U19 und U21 Nationalmannschaftstrainer, danach als Ausbildungschef des Schweizerischen Unihockey Verbandes und als Mitglied in der Fachkommission (FAKO) J+S. Parallel dazu bin ich seit 1994 als Dozent ETH für Unihockey in der Sportlehrerausbildung und in unzähligen Fort- und Weiterbildungskursen (SVSS, AVSS, J+S) tätig. Seit dem ersten Januar 2013 bin ich Technical Coordinator für Unihockey im SOSWI. Als Vater einer Tochter mit down Syndrom kann ich immer wieder erleben, dass auch Menschen mit einer geistigen Behinderung im Stande sind, Spitzenleistungen zu vollbringen. Als TC im Unihockey werde ich versuchen, für Menschen mit einer geistigen Behinderung optimale Unihockey-Bedingungen zu schaffen, die fordern und fördern.